



MODIFICATION AU CALENDRIER 2023 DES SÉANCES DU CONSEIL MUNICIPAL

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que, lors de sa séance ordinaire du 6 février 2023, le conseil municipal de la Ville de Westmount a adopté la résolution n° 2023-02-26 modifiant le calendrier des séances ordinaires du conseil municipal pour le mois de mars 2023.

La séance ordinaire du conseil prévue le mercredi 8 mars 2023 à 17 h 30 aura lieu **le lundi 6 mars 2023 à 17 h 30.**

FAIT à Westmount, ce 14 février 2023.

MODIFICATION TO THE 2023 SCHEDULE OF REGULAR COUNCIL SITTINGS

PUBLIC NOTICE is hereby given that, at its special sitting of February 6, 2023, the Municipal Council of the City of Westmount adopted resolution No. 2023-02-26 amending the schedule for the regular Council sittings for the month of March 2023.

The regular Council sitting scheduled for Wednesday, March 8, 2023, at 5:30 p.m. will be held **on Monday, March 6, 2023, at 5:30 p.m.**

GIVEN at Westmount, this February 14, 2023.

Denis Ferland
Greffier de la ville / City Clerk